

UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA  
BOLETÍN DE PRENSA Nº 517  
14 de septiembre de 2016

## Ciencias Químicas fortalece su trabajo para la acreditación de carreras

La Facultad de Ciencias Químicas desarrolla el Taller "Gestión por procesos para la acreditación de Carreras: Modelo CEAACES" con la participación de su planta docente y de invitados de las Facultades de Ingeniería Química e Ingeniería en Geología, Minas, Petróleos y Ambiental.

Según la decana de la Facultad de Ciencias Químicas, Dra. Isabel Fierro, los docentes siempre han tenido el interés de capacitarse respecto a los criterios que serán evaluados en el proceso de acreditación de carreras. La Facultad tomó la decisión de organizar el taller para conocer toda la normativa del Consejo de Evaluación, Acreditación y Aseguramiento de la Calidad de la Educación.

El taller lo impartió el MSc. Mario Bermeo, docente titular de la Facultad de Ciencias Químicas, quién coordina el comité de unidad académica para llevar adelante el proceso de acreditación. El curso comprendió dos días de capacitación teórica y a partir del 23 de septiembre se formarán grupos de trabajo para continuar con los procesos por cada uno de los criterios.

Fierro notificó que la Facultad avala el curso y a los asistentes se les entregará un certificado de asistencia. **J.S**

